



CONGRESO NACIONAL DE
**PROGRAMAS
INNOVADORES**


para Mejorar la Calidad de Vida



Programa Impulso a Mi Desarrollo Socioeducativo

**Lic. Miguel Ángel Morales
Abonce**

10 de Septiembre de 2014



El Programa Impulso a mi Desarrollo Socioeducativo es una iniciativa de Gobierno del Estado de Guanajuato preocupado por proporcionar a la población, herramientas que le permitan lograr un desarrollo integral, un programa de corte social y educativo que proporcione a las personas elementos de crecimiento humano que les permitan desarrollar las capacidades que poseen; y oportunidades que se les presentan y así aprovechar de una manera más eficaz sus recursos; lo que reeditara en ciudadanos en pleno ejercicio de sus derechos y libertades.

“Fortaleciendo mis capacidades, impulsando mi desarrollo”

Tenemos el compromiso de formar personas más activas, comprometidas con su entorno, que sean autogestivas y puedan proyectarse hacia el futuro buscando un mayor bienestar social.

Introducir valores y actitudes que motiven el cambio, que rieguen la base del árbol para que de sus frutos y veamos una verdadera transformación positiva en cada una de las personas, en nuestras familias por ende en la sociedad.





Módulo 1
(4 sesiones)

Análisis de mi mismo,
de mi familia y mi
comunidad , desde un
enfoque positivo y
desde la realidad

***“COMO VIVIMOS Y
COMO PODEMOS
CAMBIAR”***

Módulo 2
(6 sesiones)

Buscando las bases para
mi crecimiento en mi
familia, mi historia y mi
identidad. Para mejorar
tenemos que saber que
somos parte de algo
más, nuestra familia,
nuestra historia,
nuestras experiencias,
construyen nuestra
identidad y son el
soporte para que
busquemos mejores
aspiraciones en la vida

***“CONSTRUYENDO
PUENTES”***

Módulo 3
(8 sesiones)

Proyectándome hacia el
futuro para ser más feliz
y hacer más felices a los
que me rodean, desde
una actitud proactiva
vemos como podemos
mejorar en nuestro
desarrollo personal, se
trata de crecer juntos

***“CONSTRUCTORES DEL
CAMBIO HACIA LA
FELICIDAD”***

Módulo 4
(6 sesiones)

Poniéndome a trabajar
en un proyecto concreto,
realizable y de
transformación, para que
el cambio se produzca y
sea efectivo, tenemos
que elaborar un plan de
vida, familiar y
comunitario, realizable

***“ORGANIZÁNDONOS
PARA ASEGURAR
NUESTRO PLAN DE VIDA”***



CONGRESO NACIONAL DE
**PROGRAMAS
INNOVADORES**

para Mejorar la Calidad de Vida



El desarrollo de un país no puede ser entendido desde la perspectiva única del crecimiento económico. El propósito final del desarrollo se encuentra en cada uno de sus habitantes y en las posibilidades que ellos tienen para elegir una vida en la que puedan realizar a plenitud su potencial como seres humanos.

Programa de las Naciones Unidas para
el Desarrollo

